

Printemps à la Ferme

Un beau week-end de fête dans 40 fermes de l'Ariège, du Gers et des Hautes-Pyrénées

Les 4 et 5 juin derniers, l'édition 2016 de Printemps à la Ferme s'est déroulée dans 16 fermes gersoises. Près de 1 200 visiteurs ont pu découvrir les exploitations agricoles, leurs spécialités ainsi que les évènements concoctés par les producteurs du réseau pour les petits et grands.

Un week-end festif dans nos fermes gersoises, placé sous le signe de la découverte des métiers et de l'échange sur les productions et les activités, la bonne humeur au rendez-vous !

Repas à la ferme, observation de la traite des ânesses, initiation au poney...

Ces journées, désormais traditionnelles, ont pour objectif :

- de permettre aux adhérents de faire découvrir au grand public leur exploitation en bénéficiant d'une communication forte (affiches, flyers, affichage urbain, sites internet, réseaux sociaux,...)

- de faire connaître la variété de l'offre du réseau *Bienvenue à la Ferme*.

Ce bilan positif, selon les producteurs participants, permet déjà d'envisager un Printemps 2017 pour notre réseau...



Rucher d'Embideau Serge Cettolo - Apiculteur à Saint Cirq



L'Ecrin Auscitain chez Célia Soulé Centre Equestre à Auch



Repas champêtre chez Cindy de PUNIET et Fabien PEDEMANAUD à Ordan Larroque - Production fromage de chèvre



GAEC Irina, éleveur bovin lait au Haget de l'élevage à la vente de lait en circuit court

Contact : Chambre d'Agriculture du Gers, Bienvenue à la Ferme au 05.62.61.77.96.

